
え方}乏師家宇氏
昭和61年2月発行

No. 161 

My car シリーズ (11)

Benz と Civic

中村国雄 先生

光市医師会



光市医師会報

!医師会月間行事j

。昭和61年 1月度新年理事会

昭和白1年 1月7円(火)午後6時40分~

於小蜂寿司(島田市交差点)72-4548 

議題 (報告 ・協議事項)

(1 ) 臨時総会開催に関する件(竹中会長)

イ、第嶋田山口県民学会総会に関する

特別会計の報告及び同会計の解除の

件

ロ 向上、特別会計剰余金の使途に関

する件。理4会として、来年度の予

算lζ組み込み、周南医学会{ζ使う方

向で総会にかける。

ハ、次期光市医師会役員改選lζ関する

件

ニ、山口県医師会代議員及び予備代議

員選tlHζ閲する件

ホ、山口県医師国保組合会議員選出に

関する件

(2) 自i庶t'iについて (中村ク理事)

(3) 光市民師会収支決算報告 は用~

12月) (近藤理事)

(4) その他

。昭和61年 1月度

月例会・ 臨時総会・新年互礼会

昭和白1~ 1月218 (火)午后 6時30分~

於光市医師会館 (光商工会議所)

1986 

I. 月例会 (報告事項)

(1) 自賠立について (中村ク理事)

自賠責で問題の例は伊藤副会長(県医)

K直接送る乙と。

(2) その他

。薬価基準一部改正 (中村タ見事)

。山口県囲碁大会の件

。共同募金会よめ感謝状

。宇部空港の利用

。社会福祉民療事業団貸付金利率の下

げについて 7 . 5匂→ 7.2勿

。常盤薬品の物品(薬以外)販先の件

(以 t竹中会長)

。住民保健相当理事協議会報告

。学校保健研修会(以 k福本副会長)

ff.臨時総会

臨時総会の目的

(1勝回回山口県民学会総会の特別会計報

告及びその解除

(2)向上特別会計剰余金の使途

(3~欠期役員の改選

出席者 27名 委任状提出者 20名

議事

福本副会長 :I出会を官官する。

竹中会長挨拶

広田副議長挨拶 :河村諒j乏が病気入院の為

議長lζ代って職務手執行する。

出席者幻名、委任状20名で計47名で会員

49名の過半数K達する為、総会の成立を

宣言する。議案審議に先立ち、議事録署

名委員!と吉村明人氏と梅田署氏を、選挙
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立会人lζ前田昇一氏と守友雅彦氏を又、

開票管理人に河内山正氏を夫々指名し、

会員の承認を得る。

議案審議

1.第関田山口県医学会総会lζ関する特別

会計の報告及び同会計の解除の件

竹中会長その主旨説明を行い、ついで近

牒理必会計報告を行い 377， 275同の残高

あることを報告する。次いで渡辺(貞)

監事より会計監有し間違いのない乙とを

報告する。 異議なく承認

2. 1司上の特別会計の剰余金の使途に関す

る件

昭和6}年度の雑収入に入れる乙とを承認

3.次期光市医師会役員改選に関する件

(l)会長選挙竹中昭二氏

(2副会長越挙福本舟雄氏

(3回事選挙 仮垣省三氏、富曹、哲氏、

藤原邦彦氏、梅制馨氏、近藤龍一氏

中村琢美氏、丸岩厳氏の 7名

次点は高縞建次氏

(4)監事 渡辺貞雄氏、田中信彦氏

次点は田村勝司氏

(5)議長選挙府間道男氏

(6)副議長選挙河内山清氏

(7澱定委員選挙(5名)会長一任

田尻常太郎氏、商品滋氏、大野宗ニ氏

訟村Pf'i.u:.氏、渡辺幹氏を推薦し決定。

(8顧問選挙 会長一任

前田俊男氏、国民常太郎氏、高畠漢民

大野宗ニ氏を推薦し決定。

1986 

4.山口県医師会代議員及予備代議員選出

に関する件

代議員会長 予備代議員副会長を

慣例により就任の承認。

5.山口県医師国保組合会議員選出に関す

る件

従来通り、会長が会議員として承認。

竹中新会長挨拶

庚田副議長閥会宣言

福本副会長挨拶 終了 (PM8時20分)

皿.新年互礼会

総会終了后、折詰弁当とアルコ ーJレで、

新年互礼金を挙行。

my carシリ ーズ (11)

中村国雄

あれは昭和お年頃の事かと思いますが、

当時広島県立病院に勤務していま した。病

院の玄関の上の 2階が丁度私達眼科の外来

であったのです。昼体みなどで 2階から下

の玄関及び駐車場等を見おろしていますと、

当時の外車1:.1<::キャデラ・ソク、ピュイック

フォードといったアメリカ製の車が公用車
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として、日本製のクラウン、角型のダ・ソト

サン、及びヒルマン、ルノ ー等がタクシー

で出入りしていました。

当時我々医師ですら 1万 3-4千円の給

料しか貰っていませんでしたので新車でし

たら、60-70万円もするクラウン ・ダ・ソト

サン等は正に高嶺の花もいいところで、到

底買えるものとは思っていませんでした(

本当に正直なと乙ろ)。それからの日本の

高度成長のお|岱ですか、それが御覧の通り

両手iζ花と馬鹿もいい所にうつして貰って

表紙にされました。みっともないから、そ

んな事はするなとフラウから散々文句たら

たらですが、光医師会の中でーニを争うカ

ーキチであろう私ですので、この様な有様

になりました。

在、のIfi歴ですが、東京オリンピヴクの年

lζ例のスバル 360lC始ま句、今迄iζスバル

R 360、コロナ 150Q スズキフロンテ、ス

ターレ・ソト、コロナマーク E、 ミラ ージュ

アウディ 100、スズキアルト、等々を経て写

真のような次第です。何の因果か技術の日

;U.:.の蕊には今迄縁がありまそんでしたが別

に他意はありません。

今でも髪を染めてフェアレディ Zをとば

してみたいと思勺ている位ですから。

ど乙やらの首相が外国製品を買うようさ

かんに勧めていましたが小生すでにアゥデ

ィ、ベンツと 2台も買いましたので、その

分少しでも国の政策に役立ゥ fこか止思うの

ですがどうでしょう。

1986 

あとがき

今回の臨時総会で、竹中会長、福本副会

長以下執行部が選出されました。今度の二

年間の会期では、周南医学会の引受けも、

さる ζ とながら、一人法人の通過后の医師

会の対応、事業税の課税への応酬、さらに

は “シヤウプ勧告以来の税制改革"と政府

が述べている税制改革に関連して、診療報

酬に対する税制の改依が行われるのではな

いかとの危棋の感を含めて、相当厳しい乙

とが予想されます。

乙の様な状況下lこも拘らず、永5f役員を

経験された竹中会長のとと、二期日もさら

iζ充実した会運営をされる乙とと信じます。

我々会員も出来る限り、会述営がスムー

ズに行われます犠lζ、自分の光医師会との

愛着を持って、協力申し上げたいと思いま

す。

さてmycarシリーズ11回目となり、今

回は光医師会で、点に関しては右に山る者

が無いという真打ち登場であります。本当

はベンツを中心に 3台並べて、写そうと進

言しましたが、同辞されました。
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